

Le Mans, vendredi 6 février 2026

Décès du Père Pierre Raimbault

**Obsèques jeudi 12 février 2026 à 10h30
à l'église Saint-Martin de Changé**

Le Père Pierre RAIMBAULT est décédé le jeudi 5 février 2026, à la Maison Bonnière/Saint-Aldric, à l'âge de 96 ans. Ordonné prêtre le 15 avril 1956, il est toujours resté en Sarthe où diverses missions lui ont été confiées par les évêques successifs. D'abord professeur dans différents établissements de la Sarthe, il fut nommé directeur diocésain de l'enseignement libre en 1967.

Durant de nombreuses années, il servit deux communautés paroissiales comme curé à Changé et à Parigné l'Évêque. Les personnes apprécieront alors sa simplicité et sa proximité, son désir de les accompagner et sa disponibilité. Il fut également secrétaire général de l'évêché et chancelier.

Très attaché à la figure de Saint Charles de Foucauld, il vécut durant une année dans le diocèse de Laghouat situé dans le Nord du Sahara, au pied des montagnes de l'Atlas. C'est dans cet environnement que vécut Charles de Foucauld qu'il avait appris à connaître et dont il parlait avec passion.

Après ses 75 ans, âge habituel auquel les prêtres remettent leurs responsabilités, il a continué à se rendre disponible en plusieurs lieux, en particulier à Sablé-sur-Sarthe, au pôle Santé Sarthe et Loir, dans les paroisses du centre-ville du Mans ou encore à la clinique Victor-Hugo. Enfin, il passa ses dernières années à la Maison Saint-Aldric-Bonnière où il s'est éteint le 5 février 2026.

Les obsèques du Père Pierre RAIMBAULT seront célébrées par Mgr Jean-Pierre VUILLEMIN, évêque du Mans, jeudi 12 février 2026 à 10 heures 30 en l'église Saint-Martin de Changé.

Elles seront suivies par l'inhumation au cimetière de Saint-Georges (Le Mans).

Contact Presse

Louis Lefèvre - 07 49 76 32 55 - Llefeuvre@sarthechatholique.fr

Retrouvez toute l'actualité du diocèse du Mans



*« Plus on aime Dieu plus on aime les hommes.
L'amour de Dieu, l'amour des hommes, c'est toute ma
vie, ce sera toute ma vie je l'espère. »*

(Saint Charles de Foucauld)

Le Père Pierre RAIMBAULT

s'est endormi dans la paix du Seigneur
le jeudi 5 février 2026
dans sa 96^e année et dans la 70^e année de son sacerdoce.

Mgr Jean-Pierre Vuillemin, évêque du Mans,
les membres du conseil épiscopal du Mans,
les prêtres et les diacres du diocèse du Mans,
la direction, les religieuses et le personnel de la Maison Bonnière Saint-Aldric,

le confient à votre prière
et vous invitent à participer ou à vous unir d'intention
à la messe des funérailles qui sera célébrée
le jeudi 12 février 2026, à 10h30
en l'église Saint-Martin de Changé
suivie de l'inhumation au cimetière de Saint-Georges (Le Mans).

*(L'abbé Pierre RAIMBAULT repose à la maison Bonnière-Saint-Aldric
où des visites peuvent lui être rendues).*

* * * * *

Ministères du Père Pierre RAIMBAULT

1956 : Professeur au petit séminaire.

1960 : Directeur spirituel du Collège Saint-Michel-des-Perrais.

1962 : Professeur au Collège Notre-Dame de La Flèche.

1965 : Directeur du Séminaire de Vocations d'Aînés.

1967 : Directeur de l'Enseignement Libre du diocèse.

1972 : Responsable diocésain du Catéchuménat.
Curé de Changé.

1982 : Chancelier.
Secrétaire général de l'évêché.

1987 : 1 an à la disposition du diocèse de Laghouat (Sahara).

1988 : Curé de Parigné l'Évêque.

1987-2000 : Doyen de la Couronne Est.

2004 : Auxiliaire à Sablé (1/2 temps).

Réside au Mans.

2006 : Prêtre accompagnateur de l'aumônerie du Pôle santé Sarthe et Loir sur le site de Sablé.

2008 : Prêtre auxiliaire au service des paroisses de Notre-Dame de la Couture et Sainte-Jeanne-d'Arc.

Aumônier à la Clinique Victor-Hugo.

2010 : Prêtre auxiliaire pour le nouvel ensemble paroissial « La Cathédrale Saint-Julien, Saint-Benoît, et Notre-Dame de la Couture » au Mans, en priorité sur la paroisse de Notre-Dame de La Couture.

2014 : Installé à la Maison Saint-Aldric.

2019 : Retiré à la Maison Bonnière-Saint Aldric.

+++